
Ata da 625ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

 3 
Data: 21/05/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: 1 – Convite de Formatura da turma 2018/1 de Medicina da UNISUL 7 
Tubarão, dia 07/07 no Espaço Versalles. 2 – Convite de Inauguração do Centro Cirúrgico de Alta 8 
Complexidade, da Unidade de Terapia Intensiva e do Centro de Material e Esterilização do CEPON, dia 22/05 9 
no CEPON. 3 – Ofício do Deputado João Amin informando que protocolou na ALESC a indicação nº 10 
0103.5/2018, a qual sugere a realização de concurso público para suprimento das 660 vagas de médico, em 11 
aberto, em Santa Catarina, tal indicação obteve resposta da SES, que requereu a realização de concurso para 12 
provimento de 427 vagas e esta requisição foi negada pela Secretaria da Fazenda com base na Resolução GGG 13 
nº 002 de 2/3/2018. 14 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 15 
2.3. Encaminhamentos: 1 – A secretaria vai encaminhar o Convite de Formatura da UNISUL Tubarão para a 16 
Diretoria Regional Tubarão a fim de representar o SIMESC. 2 – Dr. Leopoldo representará o SIMESC na 17 
Inauguração no CEPON. 18 
3. Informes:  19 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que o Curso de Direito Médico realizado no dia 19/05 no Clube 20 
do Médico da UNIMED/Itajaí contou com a presença de 64 médicos. Ressalta a qualidade das palestras 21 
proferidas e a interação dos participantes frente aos temas apresentados. Dr. Leopoldo informa que se reuniu 22 
com os advogados da assessoria previdenciária para debater assuntos ligados à previdência. Dr. Fabio e Dr. 23 
Renato relatam preocupação sobre o processo eleitoral e solicitam inclusão como item de pauta, sendo aceito 24 
pelos presentes. 25 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Vanessa não recebeu nenhuma ligação relevante. Dr. Flávio assume o 26 
plantão. 27 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 28 
4. Ordem do Dia: 29 
4.1. Contrato AGEMED: Após apresentação e análise do contrato por parte do advogado Dr. Erial, os 30 
diretores presentes aprovam por unanimidade a rescisão imediata do mesmo. A Assessoria Jurídica irá fazer 31 
uma notificação extrajudicial para a solução do problema. 32 
4.2. Nexxera: Dr. Leopoldo informa que o contrato foi enviado à Nexxera com as alterações sugeridas pela 33 
Assessoria Jurídica. A Nexxera discordou de alguns pontos sugeridos e este assunto será pautado para futura 34 
reunião. 35 
4.3. Processo Eleitoral: Dr. Renato questiona a lisura do processo eleitoral e a composição da comissão 36 

eleitoral tendo em vista a existência de parentes de candidatos da Chapa 1 compondo a Comissão 37 

Eleitoral (CE) e participando da empresa contratada para elaborar o Sistema de Votação. Refere também 38 

estar preocupado com a atualização dos endereços eletrônicos dos médicos aptos a votar. Dr. Leopoldo 39 

acha pertinente a preocupação com a atualização dos e-mails dos médicos e esclarece que a coordenadora 40 

Terezinha iniciou um trabalho de atualização que deverá finalizar até o dia 24/05. Quanto à primeira 41 

demanda, informa que a Comissão Eleitoral foi eleita em Assembleia e a partir da instalação desta 42 

comissão qualquer demanda eleitoral deverá ser discutida pela CE, não mais em reunião do SIMESC. Dr. 43 

Erial informa que este pleito já foi avaliado pela CE. Dr. Fábio lembra que quando esta comissão foi 44 

escolhida não havia chapa inscrita e causou estranheza a proibição da participação da Dra. Zulma Carpes, 45 

Secretária Geral do SIMESC, nas reuniões da comissão eleitoral. Dr. César coloca que cronologicamente 46 

a CE é formada anteriormente às inscrições das chapas e se alguma chapa se sentisse prejudicada pela 47 

composição desta, poderia solicitar a impugnação da mesma. Dr. Leopoldo finaliza solicitando para 48 

encaminhar assuntos referentes ao processo eleitoral para a Comissão Eleitoral, não devendo mais ser 49 

discutidos neste fórum. 50 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 – Piso FENAM; 2 – ENEM (Encontro Nacional das 51 

Entidades Médicas). 52 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 53 

  54 
Florianópolis, 21 de maio de 2018. 55 

 56 
(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC e revisada pela 57 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 58 



 59 


